

Mulai 10 April, Pasar Tanah Abang Blok A Tutup Selama Dua Pekan

JAKARTA (IM) - Pengelola akan menutup sementara gedung Pasar Tanah Abang Blok A selama hampir dua pekan terhitung 10 April 2024. Masyarakat yang ingin belanja kebutuhan Lebaran masih mempunyai kesempatan hingga 9 April 2024 hingga pukul 14.00 WIB.

"Setelah itu, tanggal 10 April sampai tanggal 21 April gedung kami tutup," kata pengelola Pasar Tanah Abang Blok A, Hery Supriyanta di Jakarta, Kamis (4/4).

Hery mengatakan masa tutup gedung akan dimanfaatkan untuk melakukan perawatan gedung dan alat-alat penunjang operasional gedung. Lift termasuk alat yang dilakukan perawatan.

"Sebetulnya, setiap saat juga kami ada pemeliharaan rutin. Tapi ada pekerjaan besar yang harus dikerjakan, enggak hanya lift tapi ada peralatan lain yang menunjang operasional gedung dan hanya bisa dilakukan pada saat momen tutup gedung," jelas dia.

Hery menuturkan para pedagang tidak diperkenankan mengambil barang di dalam area gedung selama masa tutup gedung. Selain itu, kendaraan seperti sepeda motor dan mobil juga tak diperbolehkan masuk ke dalam area parkir Tanah Abang Blok A.

Menurut Hery, gedung Blok A Pasar Tanah Abang akan dibuka kembali normal seperti biasa pada 22 April 2024, yakni pukul 09.00 - 16.00 WIB.

Pasar Tanah Abang terbagi menjadi beberapa lokasi, yakni area Blok A, Blok B, Blok E, Blok F dan Blok G. Selain di blok, ada juga pedagang yang berjualan di sepanjang Jembatan Penyeberangan Multiguna (JPM) dan Central Tanah Abang (CTA). Blok A dikelola PT Cakrawala Tirta Buana atau pihak ketiga yang ditunjuk Perumda Pasar Jaya.

Metro Tanah Abang juga dikelola oleh pihak swasta. Sementara Blok B, F dan G dikelola Pasar Jaya. ● yan

4 Metropolis

IDN/ANTARA



MUDIK GRATIS LEBARAN 2024 DI JAKARTA

Sejumlah peserta program mudik gratis Pemprov DKI Jakarta berjalan menuju bus di Lapangan Silang Monas, Jakarta, Kamis (4/4). Pemprov DKI Jakarta memberangkatkan sebanyak 12.170 orang menggunakan 279 unit bus menuju 19 kota/kabupaten di enam provinsi pada mudik gratis lebaran 2024.

Sekda DKI Minta Pemudik tak Bawa Kerabat Saat Kembali ke Jakarta

Sekda Provinsi DKI Jakarta, Joko Agus Setyono meminta masyarakat yang hendak membawa orang untuk kembali ke Jakarta juga mempertimbangkan risiko yang akan mereka hadapi apabila tak langsung mendapatkan pekerjaan. Risiko itu antara lain, kesulitan memenuhi persyaratan administrasi pendudukan, akses terhadap pekerjaan, dan tempat tinggal.

Jakarta. Apalagi, ketika orang yang diajak tidak memiliki kemampuan kerja dan persiapan yang memadai.

"Saat kembali nanti agar tidak mengajak sanak keluarga atau tetangga untuk mengadakan nasibnya di Jakarta tanpa memiliki kemampuan kerja dan persiapan yang memadai," kata dia saat melepas pemudik, Kamis (4/4) pagi.

Joko meminta masyarakat yang hendak membawa orang untuk kembali ke Jakarta juga mempertimbangkan risiko yang akan mereka hadapi apabila tak langsung mendapatkan pekerjaan. Risiko itu antara lain seperti kesulitan memenuhi persyaratan administrasi pendudukan, akses terhadap pekerjaan, serta menemukan tempat tinggal yang layak dan tetap.

la mengakui, pihaknya tak

bisa melakukan operasi untuk mencegah orang datang ke Jakarta. Pasalnya, tidak ada larangan untuk berpergian dari satu daerah ke daerah lainnya di Indonesia.

"Harapan kami, kami bisa mengimbau kepada mereka, karena bagi mereka yang men-

gaduh nasib tanpa persiapan, nanti di sini akan kesulitan, baik itu mencari akses pekerjaan. Kemudian akses terhadap rumah tinggal juga sulit. Harapan kita mereka persiapkan dulu sebaik mungkin untuk nanti datang ke Jakarta," ujar Joko. ● yan

Urai Kemacetan, Dishub DKI Tutup Putaran Balik Depan Citywalk Sudirman

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta Syafrin Liputo menegaskan kemacetan di Jalan KH Mas Mansyur yang terjadi setiap pagi hari, sudah teratasi. Kepadatan lalu lintas tak lagi terjadi seiring dengan ditutupnya putaran balik di depan Citywalk Sudirman dari arah Tanah Abang.

"Dari hasil evaluasi kami, saat ini cukup baik ya. Jadi biasanya yang pagi terjadi kepadatan lalu lintas di lokasi tersebut. Tapi kami cek pada pukul 07.00 WIB sudah antre sampai ke Sudirman, sekarang antrean tidak terjadi lagi," ujar Syafrin kepada wartawan, Kamis (4/4).

Meski begitu, kata Syafrin, Dishub DKI Jakarta tetap akan mengevaluasi secara bertahap uji coba penutupan u-turn tersebut. Sebab, masih terdapat permasalahan yang ditemukan di lapangan. Salah satunya adalah pengendara yang belum mengetahui lokasi putar balik setelah u-turn depan Citywalk Sudirman ditutup.

"Jadi masih ada yang bingung, antara belok ambil kiri untuk berputar atau tiba-tiba mereka naik flyover. Itu jadi perhatian dan kami akan lengkap rambu lalu lintas yang lebih jelas," ungkap Syafrin.

Sebagai informasi, Dishub DKI Jakarta menguji

coba penutupan putaran balik atau u-turn di depan Citywalk Sudirman, Jalan KH Mas Mansyur, Tanah Abang, Jakarta Pusat.

Penutupan putaran balik dilakukan dalam rangka menangani kemacetan yang kerap terjadi ketika pagi hari di wilayah tersebut. "Putaran balik Citywalk merupakan salah satu lokasi yang direncanakan akan dilakukan penutupan u-turn pada tahun 2024, sesuai dengan kebijakan penanganan kemacetan jangka menengah atau pendek di wilayah Provinsi DKI Jakarta," ujar Syafrin.

Menurut Syafrin, uji coba penutupan putaran balik di depan Citywalk Sudirman telah dilaksanakan 1 April sampai 15 April 2024. Nantinya, kendaraan dari Kuningan atau Tebet akan diarahkan untuk berputar balik di Persimpangan Karet atau depan atau Apartemen Casa Domaine. "Jaraknya kurang lebih 600 meter dari putaran eksisting," kata Syafrin.

Sedangkan untuk kendaraan dari arah Tanah Abang, akan diarahkan berputar arah di bawah Flyover Jalan KH Mas Mansyur, depan Gedung Intiland Tower. Tempat berputar balik tersebut, kata Syafrin, jaraknya lebih kurang 500 meter dari lokasi yang ditutup di depan Citywalk Sudirman. ● lus

3 Kader Disiapkan Golkar untuk Isi Kursi Pimpinan DPRD DKI

JAKARTA (IM) - Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Golkar DKI Jakarta menyiapkan tiga kadernya untuk mengisi kursi pimpinan DPRD periode 2024-2029. Ketiga nama tersebut yakni Basri Baco, Judistira dan Dimas.

Dari tiga nama yang diusung, Ketua DPD Golkar DKI Jakarta, Ahmed Zaki Iskandar menyebut Basri Baco paling berpeluang.

"Peluang paling besar ada di Pak Basri Baco karena ia sebagai ketua fraksi juga. Kemudian juga incumbent periode kedua," ujar Zaki kepada wartawan di Jakarta, Kamis (4/4).

Kendati demikian, ia mengaku pihaknya masih akan mengevaluasi kembali ketiga nama itu. Ia juga menegaskan bahwa Baco harus siap jika memang dia diberi amanat mengisi kursi pimpinan tersebut.

"Kalau sudah ditugaskan harus dilaksanakan, dan dia harus siap," lanjut mantan

Bupati Tangerang dua periode ini.

Sementara itu, Basri Baco menyatakan kesiapannya untuk mendapat amanah baru menjadi Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta. Dia berjanji akan mengawal dan memperjuangkan aspirasi masyarakat di level pimpinan dewan.

"Insya Allah saya siap menjalankan amanah itu," ucap Baco.

Perolehan suara Partai Golkar DKI Jakarta dalam ajang Pileg pada 14 Februari 2024 lalu melesat. Dari yang awalnya berada di posisi kedelapan, kini partai bergambar pohon beringin itu berada di posisi kelima dengan perolehan 517.819 suara.

Selain itu, perolehan kursi di Parlemen Kebon Sirih, Jakarta Pusat juga bertambah dari yang awalnya enam orang pada Pileg 2019 lalu, kini pada Pileg 2024 menjadi 10 orang. Artinya, Golkar berhak mendapatkan kursi pimpinan dewan atau Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta. ● yan



BAYT AL QURAN DAN MUSEUM ISTIQLAL DI TMII JAKARTA

Petugas memeriksa Al Quran Mushaf dari Wonosobo berukuran 2x3 meter di Bayt Al Quran dan Museum Istiqlal, Kawasan TMII, Jakarta, Kamis, (4/4). Museum yang diresmikan oleh Presiden ke-2 RI Soeharto pada 20 April 1997 itu bertujuan untuk menampilkan Islam sebagai pemersatu bangsa dari berbagai etnis di Indonesia serta menampilkan wajah Indonesia sebagai salah satu negara berpenduduk muslim terbesar di dunia.

Jaksel dan Jakbar Waspada Potensi Peningkatan Kasus DBD

JAKARTA (IM) - Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) mengukur tingkat curah hujan dan kelembaban udara untuk memprediksi potensi peningkatan kasus demam berdarah dengue (DBD) di wilayah Jakarta. Berdasarkan analisis tersebut, wilayah Jakarta Barat dan Jakarta Selatan termasuk dalam kategori awas sepanjang April 2024.

"Tingginya curah hujan dan tingkat kelembaban udara yang sesuai dapat meningkatkan kasus DBD," ungkap BMKG dalam keterangan resmi, Kamis (4/4).

BMKG memprediksi, angka insiden (AI) DBD pada bulan April di wilayah Jakarta barat dan Jakarta Utara melebihi 10.

Semakin besar nilai AI, maka semakin tinggi prediksi kasus DBD.

"AI merupakan prediksi jumlah kasus DBD per 100 penduduk di DKI Jakarta," imbuh BMKG.

Sementara itu, wilayah Jakarta Pusat, Jakarta Utara dan Jakarta Timur menempati level waspada dengan nilai AI sebesar 3-10.

Adapun, berdasarkan data BMKG, pada bulan Maret 2024 diketahui bahwa seluruh provinsi DKI Jakarta menunjukkan bahwa reduksi kecocokan kelembaban udara untuk perkembangan nyamuk DBD berada di angka 70% sampai 90%.

"Semakin tinggi probabilitas kecocokan kelembaban udara semakin besar potensi kasus DBD bertambah," ungkapnya.

Untuk mencegah peningkatan angka insiden DBD, BMKG mengimbau agar diadakan penyelidikan epidemiologi, penyuluhan serta pebingkatan frekuensi pemberantasan sarang nyamuk.

"Selain itu penting juga untuk dilakuan larvasidasi massal serta fogging fokus," pungkasnya. ● yan

Dishub DKI Telusuri Dugaan Pemberian THR Sopir Mikrotrans yang Tak Sesuai

JAKARTA (IM) - Dinas Perhubungan (Dishub) DKI Jakarta bakal menelusuri dugaan pemberian "THR" untuk sopir mikrotrans, dengan jumlah yang tidak utuh. Kepala Dishub DKI Jakarta, Syafrin Liputo menjelaskan, dirinya akan mengecek informasi tersebut kepada PT Transjakarta dan pihak operator yang menjadi mitra.

"Nanti kami cek ke operator. Saya akan cek ke transjakarta dan operator untuk pembayaran 'THR,'" ujar Syafrin kepada wartawan di kawasan Monas, Jakarta Pusat, Kamis (4/4).

Syafrin mengaku belum mendapatkan laporan soal adanya sopir mikrotrans yang mendapatkan "THR" dengan jumlah tidak sesuai.

Namun, Syafrin tidak menjelaskan secara terperinci berapa besaran "THR" yang seharusnya diterima oleh para sopir mikrotrans. Dia hanya menegaskan bahwa "THR" untuk para sopir harus sesuai,

dengan besaran yang telah diserahkan Transjakarta kepada operator.

"Saya belum dapat laporan soal itu, tapi untuk THR harus sesuai dengan yang dibayar dari Transjakarta," jelas Syafrin.

Diberitakan sebelumnya, sopir mikrotrans di Jakarta Selatan, Anwar (bukan nama sebenarnya) mengaku menerima "THR" tidak secara utuh. Katanya, nominal yang dia terima ini sangat berbeda dari tahun sebelumnya.

"Biasanya terima (THR) agak banyak, kok (tahun) ini jeglek di angka Rp 3.030.000 juta. Tahun 2023 kemarin, (terima) Rp 4.250.000 juta," ungkap Anwar, di Cipete Selatan, Cilandak, Selasa (2/4).

Istilah THR bagi para pramudi mikrotrans ini mempunyai kepanjangan yang berbeda, yakni Tabungan Hari Raya, bukan Tunjangan Hari Raya. Saat ditanya siapa yang menganggap THR ini merupakan Tabungan Hari

Raya (THR), Anwar menyebutkan Koperasi Wahana Kalpika (KWK).

"Iya (bukan tunjangan hari raya), ini mah tabungan sopir. Enggak dapat (THR). Kami dapatnya mah itu, uang-uang kita yang dipotong setiap hari. Iya (koperasi), dianggarnya THR. Sudah dipotong, kurang lagi dah," ujar Anwar. Anwar menjelaskan, "THR" yang mereka terima beberapa hari lalu ini dihimpun berdasarkan potongan gaji setiap kali bekerja dalam satu hari.

"Saya per hari bersihnya mendapatkan Rp 145.000, itu sudah termasuk potongan Rp 12.900 untuk THR jelang lebaran. Tapi, (THR kami) dihitungnya itu Rp 11.000, ya kami pada kaget," ujar Anwar.

"Kita saja bekerja selama satu tahun, tapi dihitungnya cuma sedikit. Padahal, kita libur dalam satu bulan cuma dua hari. Nah, kok dihitungnya cuma 10 bulan? Yang lainnya ke mana?" tambahnya. ● yan





PENCEGAHAN DBD DI SEKOLAH DI JAKARTA

Petugas melakukan pengasapan atau fogging di SDN Pasar Minggu 03, Jakarta Selatan, Kamis (4/4). Sudinkes Jakarta Selatan melakukan pengasapan serentak pada 20 sekolah di wilayahnya untuk memberantas nyamuk Aedes Aegypti guna mencegah penyebaran penyakit DBD.

PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF (KIK) DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA

Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA yang telah diumumkan melalui surat kabar "International Media" tertanggal 6 Februari 2024, kami, PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta, selaku Manajer Investasi dari REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA, dengan ini mengumumkan bahwa telah dilaksanakannya perubahan KIK dan Prospektus REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA, sebagaimana termaktub dalam akta ADDENDUM III KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA No. 04 tanggal 4 April 2024, dibuat di hadapan Putri Paramita, S.H., M.Kn., notaris di Kabupaten Tangerang.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA serta pihak-pihak yang berkepentingan.

SYAILENDRA  
Jakarta, 5 April 2024
Manajer Investasi,
REKSA DANA SYAILENDRA PENDAPATAN TETAP OPTIMA
PT Syailendra Capital
Manajer Investasi berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan